



Communiqué de presse

113/20

Montreuil, le 18 décembre 2020.

La CGT accède à la présidence de l'ANFH pour 2021

Ophélie LABELLE, préparatrice en Pharmacie Hospitalière au CH de Perpignan, cheffe de file de la délégation CGT et membre du bureau de l'ANFH depuis plusieurs années, a été élue ce mercredi 16 décembre à la présidence de l'ANFH.

C'est dans le cadre du paritarisme que la CGT présidera l'ANFH, seul OPCA dans la Fonction Publique Hospitalière, avec pour objectif de mieux répondre aux exigences et attentes des agent-e-s et des établissements de la FPH en matière de formation continue.

En effet, la formation professionnelle est un enjeu majeur en cette période de crise sanitaire, son accès doit être préservé et développé afin de mieux répondre aux besoins des établissements et des agent-e-s pour garantir un niveau de qualité de l'offre de soin et sociale.

Quelques revendications CGT pour la formation :

- la sécurisation des parcours des agent-e-s tout au long de leur vie professionnelle ;
- l'amélioration de l'accès à la formation et à la qualification pour toutes et tous ;
- le développement d'actions prioritaires envers les personnels les moins qualifiés ;
- le développement des Études Promotionnelles, diplômantes et qualifiantes.

La CGT, avec les salarié-e-s, se mobilisera le 21 janvier prochain pour revendiquer un financement des établissements à la hauteur des besoins, pour l'amélioration des conditions de travail, pour l'augmentation des salaires, pour la reconnaissance des métiers à prédominance féminine et la reconnaissance des qualifications dans le secteur sanitaire, du médico-social et du social.